



Nouvelles armoiries

FESSENHEIM

D'azur à la main droite de carnation mouvant du flanc sénestre de la pointe, lançant deux foudres d'argent vers le canton dextre du chef.

Ces armoiries créées en 1965 symbolisent l'électricité produite par l'usine hydro-électrique établie au barrage fluvial de Fessenheim.

Le village qui apparaît en 762 sous la dénomination « Fetzenheim » a fait partie du territoire des Habsbourg du XIII^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie. L'église est dédiée à sainte Colombe.

FESSENHEIM

Nouvelles armoiries

D'azur au fer à cheval d'argent ajouré du champ, à la coquille d'escargot d'or posée en abîme tournée vers sénestre.

Ces armoiries qui ont remplacé en 1981 celles qui avaient été créées en 1965 constituent un retour aux traditions: le fer à cheval apparaît au XIX^e siècle comme emblème du village et les habitants portent le sobriquet d'«escargots». L'azur évoque les flots du Rhin.

SOURCES: BAQUOL et RISTELHUBER, p. 138; LIENHART, p. 113, n° 704.